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  INSTRUCTION MANUAL
 ART.NO. 440021070

Lenkradkralle mit 
Alarmsystem
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Lenkradkralle mit Alarmsysten

Lieferumfang:
1. Lenkradkralle mit Alarmsystem: 1 Stück.
2. Schlüssel für die Lenkradkralle: 2 Stück
3. 9 Volt Batterien: 2 Stück.
4. Fernbedienung: 1 Stück.

WIE MAN DAS LENKRAD SPERRT

Bitte drücken Sie die Taste “POWER ON” an der 
Lenkradkralle, um das Gerät einzuschalten.
Ziehen Sie am vorderen Teil des Schlosses zum 
öffnen und umschließen Sie das Lenkrad.
Gegebenenfalls müssen Sie die Lenkradkralle vorher 
mit dem Schlüssel entriegeln.

Drücken Sie den vorderen Teil zu, um die Verriege-
lung zu schließen.

Drücken Sie das Vorderteil weiter zu, bis das Schloss 
einrastet.
Drücken Sie die Taste “LOCK” auf der Fernbedi-
enung, um den Alarm zu aktivieren.

Zum öffnen: Bitte drücken Sie die Taste “UNLOCK” 
auf der Fernbedienung, um den Alarm zu deaktivier-
en, benutzen Sie den Schlüssel, um die Lenkradkralle 
zu entriegeln.
Der vordere Teil wird sich selbst herausschieben, Sie 
können nun die Lenkradkralle entfernen.

WIE MAN DEN ALARM MIT DER FERNBEDIENUNG EINSTELLT
1. Einlesen einer neuen Fernbedienung
Drücken Sie die Taste “POWER ON” auf der Lenkradkralle, 
nach dem Einschalten des Gerätes drücken Sie zweimal die Taste “POWER ON”, ein Warnton 
ertönt einmal. Das LED-Licht wird eingeschaltet, bitte starten Sie das Einlesen der Fernbedi-
enung durch einmaliges drücken der Taste “LOCK” auf der Fernbedienung, ein Warnton ertönt 
und die LED-Leuchte blinkt jeweils einmal.
Dies bedeutet, dass die Fernbedienung erfolgreich eingelesen wurde.
Hinweis: Jedes Schloss kann 5 Fernbedienungen einlesen.
2. Einschalten der Lenkradkralle
Drücken Sie die Taste “POWER ON” auf der Lenkradkralle, um das Gerät zu aktivieren, ein 
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Warnton ertönt zweimal, Sie können nun mit der Fernbedienung die Sperre auf Alarmzustand 
setzen. Das Gerät schaltet sich automatisch aus, wenn Sie das Schloss nicht innerhalb von 60 
Sekunden in den Alarmzustand versetzen.
3. Aktivierung des Alarms
Wenn das Gerät nicht bereits eingeschaltet ist, drücken Sie bitte die Taste “POWER ON” auf 
der Lenkradkralle, um das System zu aktivieren, ein Warnton ertönt zweimal. Drücken Sie die 
Taste “LOCK” auf der Fernbedienung, ein Warnton ertönt einmalig zusammen mit einem einzi-
gen Blinken der LED. Der Alarm wird nach 5 Sekunden aktiviert, die LED blinkt regelmäßig.
Wenn Sie beim Betreten des Fahrzeugs versehentlich den Alarm auslösen, machen Sie sich 
bitte keine Sorgen. Das LED-Blitzmuster ändert sich und es ertönen 5 Warntöne. Wenn Sie 
den Alarm innerhalb von 5 Sekunden ein zweites Mal auslösen, wird der Alarm für ca. 30 
Sekunden bei voller Leistung mit ca. 100 - 120 DB ausgelöst und die LED leuchtet kontinuierlich. 
Falls Sie den Alarm nochmals innerhalb weiterer 5 Sekunden auslösen,  wiederholt sich der 
Vorgang wie oben beschrieben. Drücken Sie einfach die Taste “UNLOCK” auf der Fernbedi-
enung, ein Warnton ertönt zweimal zusammen mit einem einzigen Blinken der LED, der Alarm 
ist nun deaktiviert.
4. Deaktivieren des Alarms
Drücken Sie einfach die Taste “UNLOCK” auf der Fernbedienung, ein Warnton ertönt zweimal 
zusammen mit einem einzigen Blinken der LED, der Alarm ist nun deaktiviert. Wenn Sie innerh-
alb von 60 Sekunden keinen neuen Alarm einstellen, schaltet sich das Gerät aus.
5. Signal bei schwacher Batterie der Lenkradkralle
Eine schwache Batterie wird alle 15 Sekunden mit einem Warnton signalisiert, dieser Warnton 
ertönt im ausgeschalteten Zustand.
Bitte wechseln Sie in diesem Fall die Batterien, das Gerät benötigt zwei 9V-Batterien.
6. Schwache Batterien in der Fernbedienung.
Jede Fernbedienung verfügt über zwei 3V CR2025 Knopfzellen.
Wenn die Fernbedienung nicht mehr funktioniert, wechseln Sie bitte diese Knopfzellen.
7. Warnung
Bewahren Sie immer einen Ersatzschlüssel an einem sicheren Ort auf und vergessen Sie nicht, 
wo Sie ihn aufbewahren!

CR2025 3V Knopfzelle für 
die Fernbedienung

9V Batterien 
für die Lenk-
radkralle

“UNLOCK” Taste
“LOCK” Taste

BUZZER

“ POWER ON” 
Taste

Entfernen Sie diese 
beiden Schrauben, um 
die Batterien zu wechseln 
oder zu entfernen. 

LED
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Alarm steering wheel lock with remote control

Please check following details after opening this package:
1. Steering wheel lock with alarm: 1 pc.
2. Key for steering wheel lock: 2 pcs.
3. 9 volts alkaline battery: 2 pcs.
4. Remote control: 1 pc.

HOW TO LOCK ON THE STEERING WHEEL

Please press “POWER ON” button on the steering 
wheel lock to switch the device on. Pull the front 
part of the lock to open and put it into place on the 
steering wheel.

Push the front part to close the lock.

Keep Pushing the front part until the lock  snaps into 
place.
Press the “LOCK” button on the remote control to 
activate the alarm

To open: Please Press “UNLOCK” button on the
remote control to disarm the alarm, proceed with 
using the key to unlock the steering wheel lock.
The front part will eject out itself, you can now 
remove the steering wheel lock.

HOW TO SET THE ALARM WITH THE REMOTE CONTROL
1. Reading in a new remote control
Press the  “POWER ON” button on the steering wheel lock, 
after the  device is switched on, press the “POWER ON” button twice, a warning tone will 
sound once. The LED light will be turned on, please start to read in the remote control by press-
ing the “LOCK” button on the remote control once, a warning tone will sound once along with 
a single LED flash, this means the remote control was successfully read in.
Note: Each lock can read in 5 remote controls.
2. Powering on the steering wheel lock
Press the “POWER ON” button on the steering wheel lock to active the device, a warning tone 
will sound twice, you can now use the remote control to set the lock to alarm condition.
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It will automatically turn off if you do not set the lock in alarm condition within 60 seconds.
3. Activating the alarm
If the device is not already switched on please press the “POWER ON” button on the steering 
wheel lock to activate the system, a warning tone will sound twice. Press the “LOCK” button 
on the remote control, a warning tone will sound once along with a single flash of the LED. The 
alarm will be activated after 5 seconds, the LED will flash regularly. If you accidentally trip the 
alarm while entering the vehicle, please do not worry. The LED flash pattern will change and 5 
warning tones will be heard, If you trip the alarm a 2nd time within 5 seconds, the alarm will 
go off for about 30 seconds at full power at about 100 - 120 DB and the LED will be lit up con-
tinuously. If you trip the alarm again within another 5 seconds, it will repeat the above. Simply 
press the ”UNLOCK” button on the remote control, a warning tone will be heard twice along 
with a single flash of the LED, the alarm is now deactivated.
4. Deactivating the alarm
Simply press the ”UNLOCK” button on the remote control, a warning tone will be heard twice 
along with a single flash of the LED, the alarm is now deactivated. If you do not set a new 
alarm within 60 seconds, the device will power off
5. Low battery signal on the steering wheel lock
A low battery will be signaled with a warning tone every 15 seconds while the device is pow-
ered off. Please change the batteries in this case, the device will need two 9V batteries.
6. Low battery on the remote control.
Each remote control has two 3V CR2025 button cells.
If the remote stops working please change these button cells.
7. Warning
Always keep a spare key in a safe place and remember where you put it!

CR2025 3V button cell 
for the remote control

9V batteries 
for the steer-
ing wheel lock

“UNLOCK” Button
“LOCK” Button

Buzzer

“ POWER ON” 
Button

Remove these two screws 
to change or remove 
batteries

LED
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